

## Trasvase «hipotecado»

El ejecutivo regional, en sus alegaciones a las directrices de los planes hidrológicos de las cuencas del Tajo y del Segura, ha rechazado de plano cualquier posible «hipoteca» sobre los caudales a trasvasar. Estas alegaciones, respaldadas por la totalidad de los grupos parlamentarios, acusan concretamente al plan del Segura de arrogarse competencias que no le corresponden, cuando solicita que se defina, como volumen anual trasvasable, un total de 600 hectómetros cúbicos. El Gobierno de Castilla-La Mancha asegura que «el volumen real de los excedentes del Tajo dista mucho de esa cifra».

## Aumentan las donaciones de sangre

Las donaciones de sangre en Castilla-La Mancha han aumentado un 38 por 100 desde 1988, según datos facilitados por la Federación Regional de Donantes de Sangre, organización que reúne a siete Hermandades de la región y que fue recientemente galardonada por el Gobierno autónomo con la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha. La Consejería de Sanidad ha aportado desde hace cuatro años unos 60 millones de pesetas para la promoción de las extracciones. La provincia de Ciudad Real ha sido en la que más ha subido el número de voluntarios y en la que más donantes hay, seguida de Toledo. Sin embargo, es en esta última donde más extracciones se producen. Castilla-La Mancha ocupa el séptimo lugar en el ranking nacional de hemodonaciones.



## Lotería de Navidad: Castilla-La Mancha compra más.

El Organismo de Loterías y Apuestas del Estado ha presentado el informe de ventas del sorteo extraordinario de la Lotería de Navidad del pasado año, donde se aprecia un incremento de compras del 21,41 en Castilla-La Mancha, a la que sólo Asturias, con un aumento del 22,33, superó en crecimiento porcentual. La provincia de la comunidad en la que más han subido las ventas ha sido Cuenca.



## El Gobierno Regional pide explicaciones a Mayasa.

La Comisión no Permanente sobre la Comarca de Almadén de las Cortes Regionales ha solicitado la comparecencia del presidente de Mayasa, Enrique Fernández Mato, para que explique en el Parlamento Regional los proyectos que la empresa pública tiene en esta comarca del suroeste de Ciudad Real.

## Jornadas farmacéuticas

El establecimiento de una mejor relación profesional entre los farmacéuticos que ejercen sus actividades en la preparación, uso y dispensación de los fármacos, tanto a nivel primario como en los servicios hospitalarios, ha sido el eje central de las Primeras Jornadas Farmacéuticas de Castilla-La Mancha, celebradas recientemente en Toledo bajo la organización conjunta de la Dirección Territorial del Insalud en Castilla-La Mancha y los Colegios Oficiales de Farmacéuticos de las cinco provincias de la región. Al acto de inauguración de estas jornadas asistió, entre otras personalidades, la consejera de Sanidad de la Junta, María Blázquez.

## Incineradoras de «interés general».

El Gobierno central estudia declarar de «interés general» las plantas incineradoras de residuos industriales, como la que estaba previsto que se instalase en Almadén. El secretario de Estado de Medio Ambiente, Vicente Albero, ha declarado, incluso, que «si es jurídicamente posible», Madrid estaría dispuesto a decidir dónde y cómo se instalan las incineradoras. Mientras, fuentes de la Junta han asegurado que el ejecutivo regional se mantendría en su negativa, a la vez que han hecho un llamamiento al diálogo para resolver un conflicto que está enfrentando cada vez más a José Bono con el Ministerio de Obras Públicas y Transportes.